



きりんぐみだより

2023.9.1 No.5

外に出ればまだまだ汗ばむ季節ではありますが、少しずつ秋の訪れを感じているこの頃。今年の夏も、暑い日が多く、園庭での水遊びをする機会は少なかったですが、保育室で色水遊びや氷遊びなどを楽しんだ子どもたち。まだまだ厳しい暑さは続きそうですが、水遊びや運動遊びなどを楽しみ、健康面に気を付けながら過ごしていきたいと思います。



実験！発見！～アサガオ～

バルーンやってみよう！！

園庭に咲いたアサガオで色水を作り、それとクエン酸水やセスキソーダ水、重曹などを混ぜて色の変化を楽しむ実験をしました。酸性を加えると赤系になり、アルカリ性は青色に変化します。「ピンクになった！」「青になった！」と発見を喜び、「次は〇〇色にしたい」と実験を繰り返し楽しんでいました。これからも、子どもたちの「やりたい」「できた」という思いに共感し、自信や挑戦したい気持ちにつなげていきたいと思います。

「今日はバルーンする！？」とやる気に満ち溢れている子どもたち。どのような技（形）をしたら楽しめるか、子どもたちと相談しながら技を決めていきました。年少の時にも使って遊んだことを覚えており、意欲的に取り組んでいます。また、ホールに出ると、他のクラスが見学しに来たり、応援したりしてくれてとても嬉しそうに表現を楽しんでいます。これからも、応援したりされたりして、良い刺激をもらいながら楽しんでいきたいと思います。



9月のよてい!!

- 5日（火）交通安全集会
 - 7日（木）身体測定
 - 20日（水）誕生会
 - 25日（月）避難訓練
 - 26日（火）防災集会
- ※毎週水曜日はバイキング給食です。
※月・金曜日は英語であそぼうがあります。



☆運動会の服装について☆

- ・10月8日は運動会を予定しています。服装の準備をお願いします。
 - 上服 白い半そでTシャツ
 - 下服 黒か紺の半ズボン
- ※柄等入っていても構いません。服装に関してご質問がある方は担任までお声掛けください。
※運動会の詳細については後日お知らせいたします。